

News Release

Brimob Polda Banten Amankan Demonstrasi Mahasiswa

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.NEWSRELEASE.ID

Dec 11, 2021 - 00:33



SERANG, BANTEN,— Satuan Brimob Polda Banten turunkan 1 SSK pasukan Penanggulangan Huru Hara (PHH) dan Tim Anti Anarkis dari gabungan Batalyon A dan Batalyon B Pelopor yang dipimpin oleh Danyon A Pelopor Satbrimob Polda Banten AKBP Norhayat di damping oleh Wadanyon B Pelopor AKP Totong Mulyadi yang akan mengamankan aksi demonstrasi dari para Mahasiswa di Ciceri Kota Serang, Banten pada Jumat (10/12/2021).

Untuk mengawal dan mengamankan aksi tersebut jajaran Satbrimob Polda Banten menerjunkan personelnya dalam rangka mencegah terjadinya peningkatan eskalasi dan memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang sedang melakukan aksi unjuk rasa ataupun masyarakat sekitar.

Para mahasiswa pendemonstrasi menyatakan aksi tersebut dilaksanakan secara konstitusional, dengan tetap melaksanakan protokol kesehatan Covid-19 dengan memakai masker, membawa cairan pembersih tangan, jaga jarak dan lainnya serta akan berjalan secara tertib dan damai.

Dalam aksinya yang notabene di penuh para mahasiswa di sekitar Kota Serang ini melaksanakan orasinya dengan damai dan tertib di lampu merah Ciceri dan membubarkan diri saat menjelang maghrib para demonstrasi sudah tidak terlihat kembali.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dwi Yanto Nugroho berpesan kepada seluruh rekan-rekan agar dalam bertugas selalu mengutamakan keselamatan, Jangan mudah terpancing akan kata-kata yang diucapkan oleh aksi pendemo, karena mereka adik adik kita yang sedang menyampaikan aspirasinya.

Namun tetap jaga emosional di khawatirkan akan ada oknum provokasi yang ikut dalam memancing situasi dan memanfaatkan situasi seperti ini.

"Saat ini situasi di lampu merah Ciceri terpantau aman dan kondusif, kami jajaran Brimob Polda Banten tetap siaga di lapangan dalam rangka pengamanan dan pengawalan dalam penyampaian aspirasi para mahasiswa dan pesan kami agar tetap jaga kondusifitas dan tetap menerapkan protokol kesehatan," tandasnya.**